

Situación Política Nacional ^{1259.3/11} Juan José Domínguez

KAS

La situación política, va encaminada y guiada por dar salida a la situación de crisis, en la que se encuentra sumida la burguesía nacional e internacional y la sociedad capitalista en su conjunto.

Desde la muerte de Franco se suceden hechos que hacen cambiar la forma estatal de la política española, y lo vemos reflejado en el primer gobierno de la monarquía y el segundo, que su fin es la consecución de un estado seudo-democrático; estado en el prevalecen las libertades políticas y tomar la vía democrática de cara al pueblo; para dictar las medidas económicas necesarias para sacar la crisis adelante a costa de las espaldas de los trabajadores.

Pero para tomar esta vía democrática; cuentan con el consentimiento y participación de la llamada izquierda democrática y demás grupos extraparlamentarios; que desde el punto de vista de la libertad, la promoción de la conver-

gencia y Junta democrática, se muestran como
Partidos dispuesto a la colaboración de clases,
-osea el cambio de las libertades políticas; por
-el apoyo para sacar la crisis adelante y
hacerlas pagar a los trabajadores. Vemos como
el gobierno seguro ya de esta colaboración
de estos partidos se decide a dar concesiones
políticas (~~libertad de expresión, legalización de
partidos y sindicatos etc.~~). Llegamos con estas
concesiones a las elecciones, la formación de
las cámaras y al final el objetivo perseguido
por el Gobierno de Suarez el pacto de la Mancha,
donde se hace rodear por los partidos de izquierda
votados por el pueblo para que lo representen
en las cortes y al espaldas de estas traquen
el pacto político y económico y deja a la
clase obrera y al pueblo en general en una situación
de deprimiento, ~~pero~~ pero es de señalar ^{en} la situación
nacional el papel que juegan ^{en} los trabajadores, en la que
~~en que se desarrolla~~ se desenvuelve dos corrientes de distinta índole,
una la lucha contra el pacto traicionado
en la Mancha y otra el alejamiento de los
trabajadores partidos de izquierda democrática

ante las manifestaciones y actos de estos partidos. El partido tiene dos tareas importantes en estos momentos y es aprovechar las condiciones que nos permiten la legalidad para ir ocupando un puesto en el concierto de la política española y ir dando a conocer la política del partido a tantos hombres que hoy se alejan de las filas del carrillismo y partidos oportunistas. ~~Y otra es dada la situación de los partidos; revisionistas, oportunistas etc. Nos debemos de dar cuenta que jamás el único partido que podrá llevar a la clase obrera al triunfo.~~ ^{por tanto} El partido no debe de alejarse de su auténtica misión puesto que hoy más nunca la clase obrera necesita el partido M-L.